



## En route vers la classe prépa

publié le 13/06/2025

Aujourd'hui, dans le cadre de la cordée « en route vers la classe prépa », quelques élèves de 4ème sont allés à Poitiers pour visiter l'ENSI de Poitiers afin de se rendre compte des conditions de travail mais aussi des différents projets menés par les étudiants de cette école d'ingénieurs orientée vers le "Low tech".

Ensuite, ils se sont dirigés vers le lycée Camille Guérin où ils ont mangé.

Puis, l'après-midi, ils ont pu visiter les salles de classe des étudiants en classe préparatoire scientifique, assister à une présentation de quelques expériences de physique, à un TP de chimie mais ils ont également pu échanger avec des étudiants de première année afin de connaître leur parcours scolaire. De plus, ils ont relevés quelques défis mathématiques proposés par Madame Dudognon, enseignante de Mathématiques.

Romain Bazin

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.